
   今日は樟蔭オリンピックです  

 

 今日はＰＴＡ主催『樟蔭オリンピック』の日です。例年はこの日に『樟蔭のつどい』を実施して

います。過去に参加された方も多いかと思います。食バザーや物品バザーがあり、前庭は毎年、大

盛況です。しかし、昨年はコロナ禍のため樟蔭のつどいは中止となりました。今年も年度当初は開

催に向けて協議をしていましたが、感染状況、特に８月の第５波の影響が大きく、樟蔭のつどいは

中止となりました。代わりに何か少しでもできることはないか？保護者の方に学校で子ども達の様

子を見てもらえないか？と代替案を協議した結果、今日の樟蔭オリンピックを開催することとなり

ました。これは、初の試みであり、成功するかどうか、不安もありました。しかしＰＴＡ本部役員

の皆様が何度も話し合いを重ね、細かく案を練り、計画を立てていただき、本日、開催できること

となりました。 

 以下に樟蔭オリンピックについて簡単に紹介いたします。 

１．目的 

   樟蔭のつどい実施日に、ＰＴＡ主催のレクリエーションをすることで、太宰府西中学校の創 

立を祝うとともに、参観をとおして保護者と生徒の交流を図る。また、生徒の自立心を養うと

ともに、クラス一体となって協力し合う心を育てる。 

２．競技種目 

   キックベースボール、ドッチビー、トランプ、オセロの４種目に分かれます 

３．運営・進行 

   ＰＴＡ本部役員・各専門委員、生徒代表（キャプテン、審判） 

４．日程 

   １､２校時…３年生 ３､４校時…２年生 ５､６校時…１年生 
 

 今日は、体操服・ジャージ登校でした。子ども達は笑顔で登校し、樟蔭オリンピックを心待ちに

していました。そして、競技が始まると、どの種目も大変、盛り上がりました。 

☆ キックベースボール 

  キックベース用のボールをＰＴＡより購入していただきました。適度に重く、適度に弾んだり、 

飛んだりします。男女混合でプレーしました。遠くに飛ばすヒットやチョコンと内野に転がすヒ

ットがあったり、フライでアウトになったりと様々なプレーがありました。皆、楽しみながらも

一生懸命プレーする姿は本当に楽しそうでした。 

☆ ドッチビー 

  ドッチビーとは、柔らかいフリスビーを使ってドッチボールをする競技です。フリスビーは柔 

らかいので、当たってもそれほどの痛みはありません。しかし、ボールと違い使い慣れていない

ため、なかなか狙った方向へは飛びません。これをバレーコートで行います。競技はどの学年も

白熱していました。スリルあるプレーの中にファインプレーがあったり、微笑ましいプレーがあ

ったりしました。子ども達は楽しく参加していました。 

☆ トランプ 

  トランプは、ババ抜きをしました。クラス対抗で実施しました。ババ抜きと言えば「運」が強 

く作用しますが、表情を見ていても面白かったです。見事なポーカーフェイスの子もいれば、と

ても分かりやすく顔に出す子もいました。カードを取る時、取られる時の微妙な空気や表情も見



ていて面白かったです。アナログのゲームの魅力を改めて感じました。勝敗や順位が決まった時

の、子ども達の一喜一憂する姿も楽しそうで良かったです。 

☆ オセロ 

  オセロの会場だけ静まりかえっていました。まるで将棋の対局を見ているかのようでした。１ 

対１で向き合い、真剣な表情です。横で見ていると思わず「あー、そこは･･･」と言ってしまいそ

うになります。五分五分の勝負があったり、ほぼ一面片方の色が占めていたり、いろいろな試合

がありました。緊迫感のある教室の雰囲気が印象に残りました。 

  

 今日は、どの会場でもクラス対抗となっています。クラスの子ども達を応援する姿、協力したり

アドバイスを送ったりする姿も良かったです。 

 初の取組でしたが、子ども達の真剣な姿を見ることができ、保護者の皆様にも参観していただく

ことができ、太宰府西中学校の創立を祝う良い一日となりました。 

 

  静かに盛り上がりました。ジョーカーを引かれそうになると、思わ 

ずニヤけてしまいました。 

  男女で楽しくゲームをすることができました！ 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 体育館のドッチ 

ビーは熱く盛り上 

がりました。 

よけ上手の人には 

なかなか当たらず 

手こずりました。 

 怖かったけれど、 

面白かったです。 

 

 



 

                 キックベースは 

                思ったよりも難しか 

ったです。 

                 フライでアウトに 

                なるより、転がした 

                方がセーフになりま 

                した。 

                 女子もランニング 

                ホームランを打って 

                いました！ 

                 すごいと思いまし 

                た！ 

 

 

 

 

                  オセロが一番 

                 静かな戦いでし 

                 た。 

                  皆、一手一手 

真剣に考えてい 

                 ました。 

                  一手で大逆転 

                 があるところが 

                 オセロの面白い 

                 ところです。 

                  角や辺を取れ  

                 て良かったです 

 

 

 なお、今日は制服リユースもありまし 

た。今、２､３年生が着ている制服は、 

あと数年の移行期間の後、完全に新し 

い制服に変わります。在庫を残さない 

よう、お買い得の値段で販売されてい 

ました。 

  

今日は子ども達にとって思い出に残る楽しい一日になりました。 

ＰＴＡ本部役員・各専門委員の皆さま、ありがとうございました。  

 

 


